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第８０回国民スポーツ大会青森県準備委員会 

第７回総務企画専門委員会 結果概要 

 

１ 日 時 

  令和元年５月２３日（木）１０：３０～１１：３０ 

 

２ 場 所 

  ウェディングプラザアラスカ ４階ダイヤモンド 

 

３ 出欠状況 

  出席者 １３名 

  欠席者  ３名 

  

４ 議事概要 

（１）委員変更の報告 

   ６名の委員変更について報告 

（２）説明・報告事項  

     ① 第８０回国民スポーツ大会準備経過 

     ② 第８０回国民スポーツ大会青森県準備委員会決定事項 

事務局から説明・報告。 

（３）審議事項 

     ① 第８０回国民スポーツ大会開催準備総合計画改正（案） 

事務局から説明。原案どおり可決。 

【質疑】 

（委員長） 

 個々の項目ごとの説明は今の説明でよろしいのかなと思うが、全体を

俯瞰した場合に、今回の改正内容、それを大くくり的な説明をするとど

んな説明になるのか教えていただきたい。 

（事務局） 

 一番大きいのが、宿泊・医事衛生委員会を分割するというところであ

る。他県では宿泊・医事衛生を一緒にやっているが、専門委員会の下に

部会をたくさん設置し、部会で審議したものを専門委員会にあげて、会

議を何度も開催して推進している。本県では、宿泊と医事衛生を分ける

ことによって、部会を設置せず、専門委員会で案件を直接審議し、でき
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るだけ会議の開催回数を減らしていきたい。 

 あと、他の部分は令和に改元となったことや、開催準備の進捗状況の

実態を踏まえた変更が主な内容となっている。 

（委員長） 

 今、２回目の総合計画の改正、二次への移行となるが、次に改正する

タイミングというのはあるのか。 

（事務局） 

 資料の別紙２の「全体計画」の欄でみると、三次で終わりとなってい

るが、場合によっては四次、五次もありうる。例えば、三次計画が前倒

しになって、四次、五次となるケースもありうる。今後の進捗状況を踏

まえながら、こちらの方でも検討していく形となり、変更はないとは言

いきれないという状況になっている。 

（委員） 

 事務局のみなさんが一生懸命やっていただいているということで、い

ろいろなことが前倒しになっていて、ある意味、順調に進んでいると思

った。その中で、逆に後ろに伸びたものが「県・市町村の競技施設及び

式典会場整備の推進」と「募金活動の推進」である。「県・市町村の競

技施設及び式典会場整備の推進」というのは、建物を建てたりという風

なところなのか。そうすると、これだけ見てしまうと、相当ぎりぎりの

スケジュールとなっているが、リハーサルの部分とか、そういうことも

加味されているということで考えてもいいのか。 

（事務局） 

 主に競技施設の関係は、リハーサル大会を考慮したものとなり、体育

館等新設する自治体の分は、リハーサル大会に必ず間に合わせるという

形で進めているのですが、仮設で実施するボートやセーリングは、仮設

でいろいろなものを整備していかなければならない。当然、リハーサル

大会時も仮設で設置して実施するが、一回撤収して、また本大会の前に

設置する、という形になっていくので、今回の計画で後ろの方に伸ばし

ながら進めていくという形になった。 

（事務局） 

 もう一点、募金の話もあったが、他県を見ていると、早くから募金を

募って国体を一生懸命盛り上げていく、県民の参画意識として募金等を

やっていくというところもあるが、青森県は、募金して盛り上げていく

というのは企業や個人も含めて、さまざま難しい部分があり、昨今の事
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情としてふるさと納税等が出てきているので、そういった状況を見極め

ながら、じっくり、ゆっくり集めていきたいという考えで、計画を後方

に見直したという状況である。 

 

     ② 第８０回国民スポーツ大会会場地市町村第五次選定（案） 

       （非公開） 

       事務局から説明。原案どおり可決。 

以 上 


